
学校運営協議会 議事録 
 

校 名 府立港南造形高等学校 

校長名 山﨑 裕彦 

 

開催日時 令和６年６月 19日（水） 15：00 ～ 17：00 

開催場所 府立港南造形高等学校 本館１階 ガイダンス室 

出席者(委員） 美濃委員、渡邉委員、宮原委員、寄委員、文野委員、河井委員 

出席者(学校） 

山﨑校長、今井教頭、石田首席（第１学年主任）、若原首席（総務部長）、 

佐藤教務部長、内藤進路指導部（造形科長）、山口保健部長、前田人権推進委員

長、川西第２学年主任、酒見第３学年主任 

傍聴者 なし 

協議資料 

・ 令和６年度 学校運営協議会 実施要項 

・スクール・ミッション スクール・ポイシー アドミッション・ポリシー 

・ 令和６年度 学校経営計画及び令和５年度学校評価 

令和６年度  各分掌・各学年より本年度の取り組みについて 

備考  

 

議題等(次第順） 

１ 開会の挨拶 

２ 委員紹介 

３ 学校より報告 

スクール・ミッション スクール・ポイシー アドミッション・ポリシー 

令和６年度 学校経営計画及びＲ５年度学校評価 

令和６年度 各分掌・各学年の取組について 

４ 会長、副会長選出 

５ 質疑、協議等 

６ 閉会の挨拶 

 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

〇 学校より報告 

校長より本校の取組みについて報告があった。 

・ スクール・ミッション スクール・ポイシー アドミッション・ポリシーについて 

・ 令和６年度学校経営計画及びＲ５年度学校評価について 

・ 本校のめざす学校像について     ・  『さくら連絡網』利用について 

・ 令和７年入学選抜について       ・ ICT教育の推進について 

・ 授業見学の実施について 

・ 今年度の主な取組み 

全国美術系大学・短大合同説明会、卒業生による講演『ようこそ先輩』、小中学校教員対象実

技研修、海外研修（台湾）、すみのえアートビートへの参加、国際交流行事の定例化、文化祭

のキャッシュレス化、40 周年記念企画行事（本校卒業生 塩田千春氏の講演 40 周年記念

展、記念誌の発行、マスコットキャラクター募集 など） 

 

令和６年度学校経営計画については承認された。 

 

各分掌および各学年より今年度の取組みについて報告があった。 



〇 会長、副会長選出 

昨年度から引き続き、会長を大阪樟蔭大学 非常勤講師 美濃氏、副会長を大阪教育大学 准教

授 渡邉氏に依頼、承認された。 

 

〇 質疑、協議等 

・ 美濃委員より、昨年度から継続ということで 5年 10年を見据えて学校経営に取り組んでもらいた

い、との意見があった。 

・ 文野委員より、学校経営について一貫性をもって実行していくことはすばらしい、との意見があっ

た。 

・ 文野委員より、『ようこそ先輩』の取り組みについて質問があり、山﨑校長より、人選について説

明した。 

・ 渡邉委員より、学校経営計画について、発信力や表現力を育む教育をどのように展開していくか

について確認することができた、との意見があった。 

・ 美濃委員より、海外交流について、生徒たちにとっては大きな刺激となるので、推進してほしいと

の意見があった。 

・ 渡邉委員より、海外交流について、多様性を学び自分を知る大切な体験であり、どのような交流

が行われたのか伝わるようにまとめていただきたい、との助言があった。 

・ 河井委員より、文化祭のキャシュレス化に期待している、との意見があった。 

・ 寄委員より、登校が難しい生徒に対してどのように対応しているのか質問があり、山﨑校長より、

高等学校へ入学後の現状や、ＳＣ・ＳＳＷなど教育相談の充実、週１回の会議、学年などでの対

応について説明した。 

・ 寄委員より、働き方改革の課題について質問があり、山﨑校長より、制度や改善策について説

明した。 

・ 宮原委員より、小中教員実技研修について、早い段階からの子どもたちへの美術教育の大切さ

を伝えるためにも、ぜひ継続して行っていただきたい、との意見があった。 

 

〇 その他 

メキシコ５校との国際交流の様子や本校が紹介されたテレビ放映の映像を上映するなど、本校

の活動の様子の一部を映像で紹介した。 

 

 

 

 

次回の会議日程 

日時  令和６年１2月初旬 予定  

会場 府立港南造形高等学校 
 


